

BENOÎT DUTEURTRE
Paris outragé

ÉTAUSSI: DIDIER DAENINCKX, SUEUR, MONSIEUR LE CHIEN, MAGMA,
GEORGE SOROS, ANNE-ISABELLE TOLLET, QUILLETTE, CAROLINE MÉCARY,
EMMANUEL TODD, HARRY KÜMEL, JEAN-Louis MURAT, JUSTIN BIEBER,
ALPHONSE BOUDARD, MAÎTRE PANDOLON, MARTIN HEIDEGGER...

INCORRECT

Faites-le faire

LOBBY

ave, manipulation, mensonges, violences...

**ENQUÊTE SUR
LA TERREUR LGBT**

Twitter ou la meute des licornes

Elles ne défilent pas de paillettes mais elles s'y connaissent en shitstorm. Les comptes Twitter LGBTIQ abordant le drapeau arc-en-ciel se transforment souvent en véritables machines à broyer de l'opposant, une arme de destruction humaine.

La technique est bien rodée : tout d'abord repérer un tweet considéré comme « homophobe » (cette définition englobe opposition à la loi Taubira, critique d'une affiche, réserves quant à la PMA et à la GPA. Spectre assez large donc). Une fois le tweet repéré, il est mis en avant et son auteur est savamment lynché. Insultes, moqueries, menaces et torrents de honte. Rien de très original ni de bien compliqué, sauf que cela peut aller très loin.

Louis Ronssin s'en souvient bien. Le 17 novembre 2016, ce Normand tweetait une photo d'un panneau publicitaire montrant deux hommes enlacés avec cette mention : « Avec un ami, avec un ami, avec un inconnu ». À droite, une deuxième photo de ce panneau avec la mention barrée. Au-dessus du tweet, Louis Ronssin avait marqué « nettoyage en cours à côté d'une école ».

Le exemple de Louis Ronssin est loin d'être anodin, on peut également citer celui de ce cadre supérieur qui a eu la mauvaise idée de poster sur Twitter un message qualifiant d'hostile envers la communauté LGBT. Même méthode : harcèlement, insultes, menaces. « C'était d'une violence incroyable, ces gens vont exhumier la totalité de votre vie, la jeter en place publique et nous faire perdre notre emploi pour le simple crime de n'avoir été d'accord avec eux », explique ce père de famille. Son entreprise sous pression de la meute le licenciera.

Qui sont ces comptes ? On peut en citer plusieurs, notamment @ParisFashion alias Claire Underwood. Figure aussi en bonne place, le militant Maxime Haes, ce jeune étudiant qui avait fait pleurer dans les chambres en donnant plusieurs interviews sur le cyber-harcèlement dont il aurait été victime par la fachosphère. Relayés complaisamment par 20 minutes (voir page 42), il pointe les menaces de morts et les insultes reçues en raison de son homosexualité assumée. Or, quand on



« vociférant des insultes » en guise d'explication (d'excuse !), ils auraient été confondus avec des militants de la Manif pour tous. En première ligne, la militante Breanna Tessé co-présidente de l'association Aquerium. Si l'association dément toute participation officielle, la présence de la coprésidente qui aurait participé à titre privé à de quoi interdire. Trois mois plus tard, c'est un autre car de pèlerins se rendant au sanctuaire marial de Pontmain avec leur évêque qui a été attaqué au painball par ces mêmes militants. Composé principalement de familles avec enfants et de retraités, le petit groupe a été attaqué au paintball et copiausement insulté. Le tout évidemment devant les enfants. Une famille a porté plainte pour « violences visant des mineurs de 15 ans ». Encore une fois, la confusion avec un car de la Manif pour tous a été avancée comme blâme-seing. Si l'aquarium peut paraître anecdotique il n'en est rien. L'association dispose d'un bar et d'un local partagé avec le centre LGBTIQ de la ville. Une association qui semble donc prospérer malgré une activité peu probante hormis des ateliers en non-manif et des soirées non mixtes (ou en majorité choisie comme « iels » disent).

FREAKS SHOW

* Méderin installé dans le cinquième arrondissement de Lyon, j'ai été victime dans la nuit du dimanche 9 juin au lundi 10 juin d'insultes et de dégradations importantes à mon cabinet médical. C'est par ces mots lapidaires que le Docteur Negrier raconte ce qui lui est arrivé le 9 juin 2019. Le Docteur Negrier avait lancé le manifeste des médecins contre la PMA qui avait recueilli un peu plus de 2000 signatures. Placardé devant la façade de son cabinet recouvert de graffitis et d'insultes, un manifeste déclarant notamment « Nous ne pouvons accepter que nos choix soient remis en cause surtout par des cités héhé blancs et bougres ». Entendez par là l'abréviation de cagney, un terme LGBT désignant les personnes dont l'identité de genre est en adéquation avec ses traits sexuels. On entendait par là une personne sainte d'esprit. Derrière cette action un mystérieux collectif F.R.E.A.Q.S. (« Fiert révolutionnaire des êtres humains autonomes queer souterain*nes ») dont ce fut la première et dernière action, en clair des membres de la communauté arc-en-ciel. Insultes et intimidations, porte-parole de la Manif pour tous a eu le malheur de s'opposer au projet de loi Taubira en étant lui-même homosexuel. « Il se passait pas une journée sans que je ne reçoive des messages de mort ». On va le croire, sans traire et fin passe. A tel point que j'aurais fait l'objet d'une procédure de protection notamment pendant la manif du 26 mai », affirme le militant anti mariage gay. Son crime au vu de la communauté serait de penser autrement que sous le prisme de son orientation sexuelle. Inconsciente pour les militants gays. Una réaction qui lui vaut cette réflexion de bon sens : « Ceux qui pensent que notre sexualité doit orienter notre pensée sont clairement les véritable homophobes ».

La liste est longue, elle frappe par sa violence mais surtout par l'impuissance totale dont jouissent leurs auteurs. Au fond, la lutte contre l'homophobie a ceci de commun avec celle contre l'islamophobie qu'elle donne à ses combattants une sorte de totém d'humanité. Une intersectionnalité, toutes possible uniquement en Occident. C'est pratique la dictature blanche hétero cagene islamophobe et catholique. Ya assuré la sécurité des uns et des autres, ça protège les uns contre les autres et ça permet de pouncing-ball aux uns et aux autres. ♦ Marc Defay

France, Rainbow Mécanique

« La démocratie n'est pas la loi de la majorité mais la protection de la minorité ». Albert Camus maîtrise bien l'art du double-sens. Si la démocratie garantit le respect des minorités, elle risque aussi de les mettre au-dessus de la loi et cela, certains militants LGBT l'ont bien compris.

incivilités, insultes, dégradations, violences. La liste s'allonge à l'encontre de la communauté multiculture. Loin des valeurs de tolérance et d'inclémence » qu'ils prétendent porter, les activistes LGBT ont récemment fait partie d'eux-mêmes l'actualité. Le tout drapé d'un complice et compéhensif silence de la part de nos confrères.

ALLIANCE VITA à RENNES

« Il y a une véritable lâcheté des pouvoirs publics qui ne prennent pas la défense de ceux qui se mobilisent pacifiquement. Ils aident face à la violence de quelques-uns » nous affirme Togdala Derville pendant la mobilisation du collectif Marchons Enfants en janvier dernier. En cause l'attaque armée d'une réunion de l'association Alliance Vita à Rennes. Le 13 janvier dernier, la Première soirée d'un cycle de conférences organisées par l'association a été annulée par la venue d'une centaine de personnes encagoulées et vêtues de noir. Distribuant coups et jets de lacrymogènes, les militants se sont emparés des documents et des tracts et les ont détruits. Une violence qui n'a évidemment suscité aucune condamnation mais a été revendiquée par l'association locale « NousFoutes.org » et par l'association « Strollad LGBTI disp'heb breton ».

LAQUEURUM DE CAM : BOUILLON D'INCULTURE VIOLENTE

Le 6 octobre 2019, un car transportant des pèlerins de retour de Lourdes a été attaqué par des militants

Photo : DR / DR



La Persécution de la famille traditionnelle pour détruire l'idée même de Dieu.



Comment est persécutée la famille traditionnelle ?

Lois sociétales européennes (charte des droits fondamentaux) et nationales : divorce, pacs, mariage pour tous...

Culture de la mort : avortement, mentalité contraceptive...

Terrorisme envers enfant : orphelin de père ou de mère avec les mères porteuses et la PMA...

Idéologies tyranniques : gender (racisme envers la différence homme-femme), guerre des sexes avec le féminisme radical...

Relativisme religieux dont le catholicisme libéral...

Quels sont nos recours pour ne pas être broyé par cette révolution contre nature ?

Restaurer la Royauté Sociale de Jésus Christ.

Retourner à la Tradition Catholique : un rempart pour la famille.

Avoir le nez catholique pour ne pas être formaté à notre insu par ces idéologies destructrices de l'Homme et de son âme...

Alerte pour les parents. Attention aux gays prides/marches des fiertés qui ont lieu dans toute la France de mai à août. Renseignez-vous sur les dates via Google afin que vos enfants ne soient pas agressés par des visuels pornographiques. Ce communautarisme sexuel-pornographique est financé par le labeur de nos impôts. Exigez le remboursement en demandant des comptes à votre maire ou en portant plainte.

Que Dieu vous bénisse.

En mémoire du martyre de Sainte Blandine

Lien pour écouter la conférence de 2017

Lien pour lire le texte de la conférence

